

## **Besuch bei Bertasee Duisburg am 9. Februar 2023**

Nach langer Zeit hatte der Kanubezirk 7 wieder eine Einladung einen Kanuverein zu besuchen. Diesmal ging es nach Duisburg zur Regattabahn nach Wedau.

Am Bundesleistungszentrum an der Kruppstr. befindet sich das Bootshaus von Bertasee. Eine ideale Lage um Kanurennsport zu betreiben.

Um 10 Uhr hatte ich mich mit dem 1. Vorsitzenden Andre Brendel verabredet. Andre Brendel ist gleichzeitig Bundestrainer für die Para Kanurennsportler. Nach meiner Ankunft zeigte mir Andre das Bundesleistungszentrum der Rennsportkanuten. Danach gingen wir zur Bootshalle von Bertasee, wo viele Rennboote lagern. Anschließend gingen wir zum Bootshaus von Bertasee. Hier standen viele Pokale die Bertasee mit seinen erfolgreichen Rennkanuten in der Vergangenheit errungen hatten. Ziel von Andre ist es, wieder eine Jugend aufzubauen, die hoffentlich bald wieder erfolgreiche Platzierungen bringen soll.

Andre und ich unterhielten uns auch über die anstehende WM für Rennsportkanuten, die dieses Jahr an der Regattabahn ausgetragen wird. Hierauf freut sich Andre und hofft mit seinen Para Kanurennsportkanuten viele gute Platzierungen zu erreichen. In den nächsten Tagen reist er deshalb mit den Para Rennsportkanuten zum Training nach Belek in die Türkei.

Andre hat mir angeboten, das Bootshaus für eine Vorstandssitzung vom Kanubezirk 7 zu nutzen. Dies werde ich eventuell noch dieses Jahr wahrnehmen.

Udo Stumm